



Un sapin qui sort de l'ordinaire sur le parvis de l'hôtel de ville

NEWS

ENVIRONMENT

Tuesday, december 14, 2021

Un sapin qui sort de l'ordinaire sur le parvis de l'hôtel de ville

Cette année, les services Techniques de la ville ont dressé une structure atypique sur le parvis de la mairie. Vingt-cinq sapins Nordmann sont assemblés pour créer un sapin de plus de six mètres de hauteur ! Découvrez les coulisses de son installation.



Le majestueux sapin décoré devant la mairie est composé de vingt-cinq sapins Nordmann de 1m75 à 2m.

Cette structure innovante offre une forme plus conique pour un rendu plus esthétique. Au-delà de l'aspect visuel, il y a une volonté écologique. En effet, après les fêtes, le sapin géant sera démonté. Chaque sapin sera mouliné et recyclé en broyat. La matière obtenue sera répartie sur les massifs des espaces verts de la commune.

La vidéo accordeur de l'installation



INSTALLATION DU SAPIN DE NOËL

Ville de Vélizy-Villacoublay

